

Le président vénézuélien assure que Hugo Chavez a incarné les idéaux de Simon Bolivar



Caracas, 6 mars (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a assuré qu'aucun leader politique vénézuélien du XXème siècle n'a incarné les idéaux de Simon Bolivar comme l'a fait Hugo Chavez.

Au cours d'un meeting sur la Place Bolivar, de Caracas, Nicolás Maduro a déclaré que Hugo Chavez a représenté 500 années de résistance et de lutte pour l'égalité et la justice et que le leader bolivarien a toujours cru en la volonté et la souveraineté de son peuple.

Le chef de l'État vénézuélien a évoqué la victoire électorale de 1998, remportée après un long chemin de luttes et de sacrifice et malgré les manipulations médiatiques. Il a rappelé que ces élections ont permis de constituer une Assemblée Constituante et d'ouvrir la voie à la démocratie du 21ème siècle.

De plus, Nicolás Maduro a lancé une mise en garde contre les groupes d'opposition qui essaient de déclencher une escalade de la violence pour mener le pays vers la guerre civile, avec des soutiens à l'étranger. Il a expliqué que ces groupes ne sont pas

parvenus à leur objectif en raison du niveau de conscience du peuple vénézuélien, de son unité et de sa profonde loyauté aux idées de Hugo Chavez.



Radio Habana Cuba